

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde und Förderer des Gymnasiums Herzogenaurach,
liebe Schülerinnen und Schüler,

heute erhalten Sie den Herbst-Rundbrief des Freundeskreises Gymnasium Herzogenaurach.

Auch in diesem, gerade begonnenen, Schuljahr verzeichnen wir wieder eine beachtliche Zahl an neuen Mitgliedern. Ihnen allen ein herzliches Willkommen im Freundeskreis (s.u.)!

Für unsere neuen Fünftklässler haben wir uns in diesem Jahr etwas Besonderes ausgedacht: Alle Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen erhalten zu ihrer ersten Schulaufgabe ein „Energiebändchen“ vom Freundeskreis.

An dieser Stelle möchten wir Sie recht herzlich zu unserer ordentlichen Mitgliederversammlung am 19. November 2012 um 19.00 Uhr einladen. Wir treffen uns im Gymnasium Raum DU 89 (gegenüber Musiksaal) und freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen und viele neue inspirierende Ideen.

„Das Lernen macht stets dann Verdruss, wenn man's nicht will, es aber muß!“
(Heinz Erhard)

In der Hoffnung, Sie auch in diesem Rundbrief wieder gut informiert zu haben, verbleibe ich im Namen aller Mitglieder

herzlichst Ihr



Stefan Bieger
Vorsitzender Freundeskreis Gymnasium Herzogenaurach

Die Themen im Überblick:

- Schulfest 2012
- Hof der Besinnung
- Abiball 2012 mit Rekordzahl
- Zahlen + Fakten
- Neuigkeiten vom Burgstaller Weg

Schulfest 2012: Der Freundeskreis war wieder mit einem Cocktailstand vertreten



Bereits im letzten Jahr hatte der Freundeskreis beim Schulfest sein Zelt aufgebaut und bot originelle Fruchtcocktails an - natürlich alkoholfrei.

Das Ganze lag in den professionellen Händen von Igor Pusnik, der seit über 20 Jahren als Barkeeper arbeitet. Seine Kreationen mit so fantasievollen Namen wie "Rotstift", "Burgstaller Weg Blues" oder "El Gymi" fanden regen Zuspruch. Alles wurde frisch vor den Augen der interessierten Gäste zubereitet - eine tolle Erfrischung bei den recht hohen Temperaturen!

Ute Auernheimer, Schriftführerin

Hof der Besinnung

Vor zwölf Jahren begannen die Planungen, vor sieben Jahren die Arbeiten. Jetzt ist der naturnahe und erlebnisorientierte Umbau der Schulhöfe abgeschlossen.

Während einer Einweihungsfeier am 19. Mai 2012 konnten sich alle Interessierten und Neugierigen von den Ergebnissen dieses Umbaus überzeugen. Der anwesende Landrat Eberhard Irlinger gab zu, dass er solch einen außergewöhnlichen Pausenhof noch nicht gesehen hat. Zu diesem schönen Rückzugsraum für alle Mitglieder der Schulfamilie gratuliert der FGH und freut sich, dass der vom FGH gespendete Pavillon so gerne angenommen wird.

Rebekka Freundl,
stellv. Vorsitzende



Abiball 2012 mit Rekordzahl

Der erste "reguläre" G8-Jahrgang konnte am 29. Juni sein wohl gelungenes Fest feiern. Das diesjährige Motto nahm Bezug auf das Spielerparadies Las Vegas, was sich auch in der Ausgestaltung der Sporthalle zeigte. Wegen der Rekordzahl an Abiturienten (es waren diesmal 164!) waren alle Reserven beim Tisch- und Bestuhlungsplan für die Halle ausgereizt worden. Unter Berücksichtigung der Auflagen aufgrund von Brandschutz etc. konnten letztlich ca. 800 Gäste das Fest genießen. Große Unterstützung leisteten wieder die Gemeinden Großenseebach, Heßdorf, Weisendorf sowie die Stadt Herzogenaurach, in dem sie zur Ausgestaltung der Halle Tische und Stühle unentgeltlich zur Verfügung stellten.

Die FGH-e.V. fungierte erneut als Veranstalter und hatte alle erforderlichen Verträge für die Tage um den Abiball herum geschlossen. Für den Boden der Sporthalle, der ja bei solchen Veranstaltungen nicht beschädigt werden darf, kam heuer ein neuer, besonders gut zu verlegender Schutzbelag zum Einsatz. Die gesamte Hallendekoration und die Planung des abendlichen Programmablaufs lag in den Händen der Abiturienten.



Beliebter Treffpunkt im Freien war das FGH-Zelt, in dem wieder Sekt ausgetrenkt wurde.

Das Wetter spielte auch mit – fast schon zu gut! Den ganzen Abend über blieben die Temperaturen hoch, und die Nachfrage nach kühlen Getränken war entsprechend, so dass die Kühlaggregate gelegentlich nicht mithalten konnten. Aber dies tat der guten Stimmung keinen Abbruch, zumal

die organisatorische Durchführung wieder sehr professionell von den bewährten Händen der Veranstaltungsfirma Konvent GmbH gemeistert wurde. Beim Catering verdiente sich die Mannschaft vom Nägelhof viel Lob.

Jetzt bleibt uns nur noch, den Abiturienten viel Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg zu wünschen!!

Dr. Hartmut Simon, stellv. Vorsitzender

Zahlen + Fakten

Zum Beginn des neuen Vereinsjahres 2012/13 zählt der Freundeskreis 276 Mitglieder (Vorjahr: 268); es gab im letzten Jahr insgesamt 9 Abgänge und 17 Zugänge. Die neuen Mitglieder begrüßen wir auch an dieser Stelle ganz herzlich.

Übrigens, der Bankeinzug des Mitgliedsbeitrags für das Vereinsjahr 01. Oktober 2012 bis 30. September 2013 ist für Ende der zweiten Novemberwoche vorgesehen. Über die Verwendung der Mitgliedsbeiträge wird dann wieder in der Mitgliederjahresversammlung am 19. November 2012 beschlossen, zu der Sie recht herzlich eingeladen sind.

Günter Blasch, Kassenwart

Neuigkeiten vom Burgstaller Weg

Das aktuelle Schuljahr 2012/13 in Zahlen

Die Schule begrüßte 148 neue Schülerinnen und Schüler in fünf Klassen der 5. Jahrgangsstufe, sowie 24 junge Leute in der Einführungsklasse der Jahrgangsstufe 10.

Somit hat das Gymnasium insgesamt 1173 Schülerinnen und Schüler bei einer durchschnittlichen Klassengröße von 27,4 Schüler (ausgenommen die Oberstufe).

Projektklassen 10.Jahrgangsstufe

In diesem Schuljahr haben sich die 10b und 10c als Projektklassen beworben. Ihre Themen „Musik aus aller Welt“ und „Ernährung: Essen, Einfluss, Emotionen“ lassen uns auf die Präsentationen vor großem Publikum gespannt sein. Die Projektklassen laden dazu herzlich für Donnerstag, den 21.02.2013, ein.

Lehrerraumprinzip bestätigt

Vergangenes Schuljahr wurde das Konzept, einer Lehrkraft einen festen Raum zuzuordnen, ausgiebig erprobt. Hinweise, Vorschläge und Wünsche der Eltern, Schüler und Lehrer wurden von der Schulleitung eingeholt und weitgehend umgesetzt. Grundsätzlich wurde dieses Konzept von allen Gruppen der Schule positiv gesehen. Am Ende des letzten Schuljahres hat die Lehrerkonferenz nunmehr beschlossen, das Lehrerraumprinzip beizubehalten. Damit einhergehend soll auch das Doppelstundenprinzip möglichst für alle Klassen verstärkt berücksichtigt werden.

Eine kulturelle Reise um die Welt

In der Woche vom 14. bis zum 18. Januar 2013 veranstalten die Schüler des P-Seminars „Interkulturelles Lernen“ eine „Woche der Kulturen“. In diesem Rahmen findet am Mittwochnachmittag, dem 16. Januar 2013, ein „Tag der offenen Tür“ statt, zu dem alle Schüler und Eltern herzlich eingeladen sind.

Ute Auernheimer, Schriftführerin

„ Unbekannt verzogen! ... Kein Anschluss unter dieser Nummer! “

→ Das wäre doch schade!

Haben sich Ihre Anschrift, Telefonnummer, Bankverbindung, E-Mail-Adresse geändert? Lassen Sie es uns wissen, damit wir in Kontakt bleiben! Sie können dazu die "**Mitteilung über Datenänderungen**" auf unserer Homepage www.fgh-ev.de (Menüpunkt: "**Links/Formulare**") verwenden oder klicken Sie einfach hier auf

<http://www.fgh-ev.de/01-Formulare/Aenderungsanzeige.pdf>

Formularfelder ausfüllen, Seite speichern und uns als E-Mail-Anhang senden.

Vielen Dank!

Layout: Rebekka Freundl, Günter Blasch